

Krabbelgruppe Freihung:

Trifft sich jeden Mittwoch von 9.00 - 11.00 Uhr (außer in den Ferien) im Gemeindehaus in Freihung.

Krabbelgruppe Kaltenbrunn:

Trifft sich jeden Mittwoch von 9.30 - 11.00 Uhr (außer in den Ferien) im Gemeindehaus in Kaltenbrunn

Frauenkreis:

Der Muttertagsausflug des Frauenkreises findet am 13. Mai statt. Abfahrt ist in Thansüß um 10.20 Uhr, in Freihung um 10.25 Uhr ins „Reinbachtal“ mit Mittagessen in Gaisheim. Anschließend findet eine Führung in der Paramentenstickerei in Michelfeld statt, dann ein Spaziergang durch den Franziskusgarten. Es folgt eine Fahrt zur Maximiliansgrotte mit Besichtigung und Kaffeetrinken. Der Fahrpreis beträgt 10,— EUR.

Auch Gäste sind herzlich willkommen.

Anmeldung bitte bei Christa Heidrich, Telefon 647.

Nachmittagstreff

trifft sich einmal monatlich im Gemeindehaus in Kaltenbrunn.

Nächste Treffen sind am 5. Mai und am 2. Juni um 14.00 h im Gemeindehaus in Kaltenbrunn.

Gemeindeausflug

Zum Gemeindeausflug an Himmelfahrt nach Riedenburg - Burg Prunn sind noch Plätze frei. Der Fahrpreis mit Eintritt beträgt 17.— EUR.

Anmeldungen hierzu bitte im Pfarramt Tel. 290.

Evangelischer Frauenkreis Kaltenbrunn - Thansüß - Freihung**Teilnahme am Mundarttag auf der Burg Dagestein in Vilseck**

Am Sonntag, 23. März besuchte eine Gruppe des Evangelischen Frauenkreises den Mundarttag auf der Burg Dagestein. Die Tenne war voll besetzt. Frau Elisabeth Hammer, Vorsitzende des Kulturvereins Vilseck führte durch das Programm. Ebenso Frau Pruy von der Volkshochschule hatte zum Thema Mundart etwas zu sagen. Sie betonte, dass der Oberpfälzer Dialekt eine schöne Sprache sei und sich niemand dafür zu schämen brauche. Mundart ist wieder „in“!

Die Kaltenbacher Sänger, die sich als „sechs fesche Buam“ vorstellten, hatten eine bunt gemischte Palette von Gesangsstücken und teils deftigen Geschichten in ihrem Repertoire.

Ein Landwirt aus Vilseck - er kann alle Gedichte namhafter Dichter wie Goethe, Schiller oder Fontane auswendig - erklärte teils schon verloren gegangene Begriffe aus dem bäuerlichen Leben und Arbeiten. Herr Stadler vom Kulturverein in der „Weid'n „ brachte ebenfalls einige Gedichte und Geschichten zu Gehör. Nach zweieinhalb Stunden verabschiedeten sich alle Akteure. Frau Hammer und Frau Pruy bedankten sich herzlich bei den Mitwirkenden und den Besuchern. Frau Hammer verwies noch auf den nächsten Veranstaltungstermin zum 50-jährigen Jubiläum des Vilsecker Kulturvereins am 13. Juli 2014 mit einem Festzug und vielen Musikgruppen.

Fröhlich und gelöst begaben sich die „Frauenkreisler“ auf den Heimweg.

Gisela Grünbauer.

**Vereine und Verbände****FC Freihung**

Kleinfeldturnier für Hobby-Mannschaften zu Pfingsten

Der FC Freihung lädt wieder alle Hobby-Mannschaften zum Kleinfeldturnier am Pfingstmontag, den 09.06.2014 ab 13.00 Uhr ein. Anmeldung und Info bei Abteilungsleiter Alfred Negel unter Tel.: 09646/808651

Aus der Kulturscheune Elbart

Bild: Sabine Hoppe u. Thomas Rahn

„Wildes Südamerika“ - Sabine Hoppe und Thomas Rahn, zwei waschechte Oberpfälzer, zieht es hinaus in die große weite Welt. Im November 2009 starteten die beiden von Amberg aus in Richtung Osten, durch die Türkei und den Iran bis in die Mongolei und nach China. Darüber berichteten sie 2011 das erste Mal im Rahmen einer Diashow in der Kulturscheune Elbart, die mit ihrer modernen Medien- und Akustiktechnik ideale Voraussetzungen dafür bot. Ein Jahr später folgte die Fortsetzung der Reise durch Südostasien und den Westen Nordamerikas, zwei faszinierende Welten, wie sie unterschiedlicher nicht sein könnten. Im Januar 2013 nahmen die beiden Weltbummler ihr Publikum mit auf die Reise vom Süden der Vereinigten Staaten durch Zentralamerika bis Kolumbien. Inzwischen hat das Abenteuerpaar den südamerikanischen Kontinent durchquert und berichtete erneut in der Kulturscheune Elbart über ihre Erlebnisse und Eindrücke von ihrer Reise durch sieben atemberaubende Länder, dieses vielen von uns unbekanntes Kontinents.

Faszinierende, bestechend schöne Fotos von grandiosen Landschaften und Menschen, die das einfache Leben in den gebeutelten Ländern Südamerikas gezeichnet hat. So durften die Zuhörer, gemütlich bei einem Glas Wein, Bier oder Cola sitzend, die Strapazen und Gefahren auf der 30.000 Kilometer langen Reise von Kolumbien, über Ecuador, Peru, Bolivien und Argentinien bis zur südlichen Spitze, nach Feuerland, optisch und akustisch miterleben. Der spannend, interessante und hoch professionell gestaltete Diavortrag verdient höchstes Prädikat und wurde dementsprechend mit reichlich Applaus des beeindruckten Publikums bedacht.

Text: Erwin Prösl

FC Freihung**- Abteilung Tischtennis -****Nachwuchsspieler gesucht!**

Die Tischtennisabteilung des FC Freihung sucht Nachwuchstalente (Jungen/Mädchen) ab der 3. Klasse. Training ist jeweils am Montag von 18-20 Uhr (außer in den Ferien). Schläger werden gestellt, Schnuppern ist jederzeit möglich.

Kontaktperson ist Werner Apfelbacher, Tel. 09646-1616.

Förder-Club-Freihung

Unter professioneller Mithilfe von Karl-Heinz-Müller und Manfred Luber wurde vom Förder-Club ein Tennisfeld wieder hergerichtet. Ab sofort kann Tennis gespielt werden. Die Platzgebühr beträgt 8,00 EUR pro Stunde. Anmeldung, Reservierung, sowie den Schlüssel für die Anlage gibt's beim Vorstand Jürgen Grundler, Tel.: 09646/531

Die Räumlichkeiten des Tennisheims stehen nicht zur Verfügung! Dies wäre nur bei einer Mitgliedschaft möglich!

Info zur Mitgliedschaft beim Vorstand.